

10
Eingegangen

4 FEB. 1947

Eidesstattliche - Erklärung .

Habe vor 1933 u. auch hernach im Hause des Oberlehrers Aug. Högn von Ruhmannsfelden viel verkehrt u. habe dabei aus den Gesprächen mit ihm entnehmen können, dass er ein Gegner des Nat. Sezialismus gewesen ist. Bei den Rufdfunkreden vor 1933 hat erschen seine Bedenken über die Hitlerpartei geäussert u. auch nach 1933 bis 1945 hat er immer wieder durch sein ganzes Verhalten zu erkennen gegeben, dass er kein Anhänger des nat. sez. Systems war. Er hatte das Vertrauen aller nicht nat. sez. gesinnten Leute in Ruhmannsfelden u. Umgebung, Ich selber gehörte der Nazi Partei nicht an u. war ein offener Gegner derselben. Zu Aug. Högn bin ich nicht verwandt.

Ruhmannsfelden, 3. Februar 1947

Rader Georg
Steinkauel.